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Первоуральск 
поставил на здоровье
Глава города Игорь Кабец рассказал «ОГ»  

о приоритетах новой муниципальной программы 

Специально для первоуральцев были разработаны буклеты с основными тезисами новой программы
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В Староуткинске  
строят корт 
В поселке возводят корт, где будут кататься на коньках жители 
и тренироваться местная хоккейная команда. Стоимость проекта – 
1,3 млн рублей, средства выделены из местного бюджета. 

Как сообщила «ОГ» глава Староуткинска Любовь Бурухина, корт 
строится рядом с поселковым культурно-досуговым центром. Открыть его 
планируется в предстоящий зимний сезон. 

Снегоуборочную технику для корта, а также коньки для проката 
и модульную раздевалку установят на средства депутата Заксобрания 
Свердловской области Елены Чечуновой (так называемый «депутатский 
миллион»). Всего будет затрачено 600 тысяч рублей. 

– Подобного объекта в поселке никогда не было, очень мы рады, что 
сегодня есть такая возможность. Открытия корта ждут все жители. У нас 
есть взрослая хоккейная команда, которая сейчас сможет возобновить 
тренировки на регулярной основе. Мы планируем собрать и детскую 
команду, то есть спорт в поселке будет развиваться, – сказала Любовь 
Бурухина. 

Подрядчик уже приступил к монтажу хоккейной коробки
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В Бисерти откроют  
новый стадион
В Бисерти для муниципальной спортивной школы, где занимаются 
почти 200 детей, строят современный стадион. Первый этап 
работ был выполнен в текущем году. В 2024-м пройдет второй, 
завершающий этап. Стоимость объекта – 68 млн рублей. 

– Стадионы у нас 
не строились несколько 
лет из-за нехватки 
средств. Сейчас благодаря 
поддержке областного 
правительства и 
Заксобрания такая 
финансовая возможность 
появилась. Новый стадион 
будет доступен не только 
для воспитанников 
спортшколы, но 
и для всех жителей 
поселка, – рассказала 
глава муниципалитета 
Валентина Суровцева.  

В текущем году 
на площадке возвели 
трибуны на 100 зрителей, 
смонтировали 
дренажную систему, 
сделали искусственный 
газон. В следующем 
году подрядчик будет 
благоустраивать 
территории и делать 
уличное освещение. 

Для стадиона 
приобретут футбольные 
ворота, баскетбольные щиты, переносные баскетбольные опоры, 
волейбольные стойки. Кроме того, здесь появится зона воркаута 
с уличными тренажерами.

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Искусственный газон на стадионе укладывали 
поэтапно вплоть до холодов
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Юлия БАБУШКИНА

«Первоуральск для тебя» – 
так называется новая 
комплексная программа 
развития четвертого по 
величине муниципалитета 
в регионе. Инициатором ее 
выступил глава территории 
Игорь КАБЕЦ. В разработке 
документа приняли участие 
жители разных возрастов 
и социальных статусов – более 
12 тысяч человек. По новой 
программе Первоуральск 
будет развиваться ближайшие 
пять лет. Как это будет – 
в материале «ОГ». 

Как пояснил «ОГ» Игорь Ка-
бец, основная цель програм-
мы  – сделать так, чтобы в Пер-
воуральске каждому жителю 
было комфортно работать и от-
дыхать, получать образование 
и медицинскую помощь, пере-
двигаться пешком, на личном и 
общественном транспорте. 

– Последние пять лет мы 
уделяли особое внимание сфе-
ре образования и ремонту 
улично-дорожной сети, бюд-
жетные вложения в эти на-
правления составили более се-
ми миллиардов рублей. В но-
вой программе мы намерены 
сделать акцент на здравоохра-
нении и спорте, поскольку здо-
ровье наших жителей, в осо-
бенности подрастающего по-
коления, – залог успешного бу-
дущего всего муниципалите-
та. Но это вовсе не означает, что 
другие сферы перестанут раз-
виваться, – отмечает мэр. 

Администрация города со-
вместно с учреждениями здра-
воохранения планирует актив-
но популяризировать бесплат-
ную диспансеризацию насе-
ления, которая позволяет вы-
явить заболевания на ранних 
стадиях. Продолжать обнов-
лять медицинское оборудова-
ние и спецтранспорт, в том чис-
ле автомобили скорой помо-
щи, и предоставлять служебное 
жилье медикам. 

Мэрия совместно с ду-
мой также собирается расши-
рять сеть дворовых спортив-
ных площадок, ремонтиро-
вать пришкольные стадионы 
и спортплощадки в сельских 
населенных пунктах. Вместе 
с футбольным клубом «Урал» 
и спортклубом «Динамо» раз-
вивать такие виды спорта, как 
футбол и хоккей на траве. И, 
конечно, обеспечивать полную 
загруженность обновленного 
Дворца водных видов спорта. 

– Перед открытием этого 
объекта мы объявляли набор в 
секции плавания и водного по-
ло. Желающих оказалось очень 
много, группы были быстро 
укомплектованы. В ближайшее 
время планируем открыть сек-
ции синхронного плавания и 
прыжков в воду с вышки. Кроме 

того, в этом году мы открыли в 
школе № 6 профильный спор-
тивный класс по плаванию. Бу-
дем это тиражировать,   – рас-
сказал Игорь Кабец. 

В приоритетах новой про-
граммы – и строительство жи-
лья, и благоустройство боль-
ших общественных про-
странств, а также дворовых 
территорий с помощью меха-
низма инициативного бюдже-
тирования. Кроме того, мэрия 
планирует наладить работу об-
щественного транспорта и мак-
симально восстановить лест-
ничные марши, подходы к до-
мам, внутриквартальные про-
езды, чтобы людям было удоб-
нее передвигаться. 

– Общественные обсужде-
ния программы успешно за-
вершились и нашли большой 
отклик у горожан. Следующим 
шагом станет создание обще-
ственного городского движе-
ния «Первоуральск для тебя». 
Четвертого ноября состоится 
учредительная конференция 
этого движения, где все активи-
сты, волонтеры и обществен-
ники объединятся, чтобы спо-
собствовать дальнейшему раз-
витию города, – сообщил Игорь 
Кабец. 

В ТЕМУ
26 октября депутаты первоуральской думы повторно выбрали главой 
муниципалитета Игоря Кабца со сроком полномочий на ближайшие пять 
лет. Все 24 депутата, присутствовавшие на заседании, проголосовали 
за его кандидатуру.  


